
 

本日のロータリーソング 「奉仕の理想」 

奉仕の理想に 集いし友よ  御国に捧げん  

我等の生業  望むは世界の 久遠の平和  

めぐる歯車  いや輝きて  永久に栄えよ  

我等のロータリー ロータリー 

２０１８年７月３日発行                 第２８５４回例会 

 

 

 

 

 
 

―本日のプログラム― 

新会員入会式 

祝事、役員就任挨拶 

―次回以降のプログラム―     

        ７/10 各委員長就任挨拶① ゲスト：三枝第７分区ガバナー補佐（取手ＲＣ） 

              ７/17 2017-18年度役員慰労会・新会員歓迎会 於：松泉閣 

 ７/24 各委員長就任挨拶② 

              ７/31 地区研修会報告（会員増強セミナー、財団研究会、青少年奉仕研究会） 

 

第 2853 回例会記録（2018 年 6月 26日開催） 
 

点鐘・ソング 寺田会長 ・ 四つのテスト 

ビジター 大戸 守 君（牛久ＲＣ） 

会長報告 

寺田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

山崎副幹事 

最近は茨城県と関係するスポーツ選手が数多くいます。今、開催されているサッカー 

のワールドカップでも、鹿島アントラーズの昌子選手や以前所属していた大迫選手、 

柴崎選手も活躍されていますので、是非予選リーグを突破してほしいなと思ってお 

ります。全米女子ゴルフツアーで日本人最年少優勝した畑岡奈紗選手も笠間出身者 

ですし、スポーツクライミングジャパンカップの初代チャンピオン野口啓代さんは、 

当クラブの会員でおられました野口力也さんのお孫さんで高校生の時に既にボルダ 

リング等で活躍していた為、クラブに来て卓話をして頂いたこともあります。東京オ 

リンピツクも期待したいと思います。 

今年度会計を今週で締めたいと思いますので、何かある方はお早めにお申し出くだ 

さい。 

 

回覧：水戸ＲＣ・水戸西ＲＣ水戸東ＲＣ週報、いきいき茨城ゆめ国体案内 

難民を助ける会法人サポーターの案内 



委員会報告 

出席委員会 

杉野（美）委員長 

 

 

小島（律）次年度幹事 

 

 

親睦委員会 

大貫次年度委員長 

 

若井次年度副ＳＡＡ 

 

会員数３６名、出席数３２名                      出席率：   88.89％ 

                          先々週の訂正出席率：   100％ 

欠席： 大竹君、工藤君、佐伯君、関野君 

 

現況報告書の作成にあたり、各委員長さんに事業計画の提出をお願い致します。現

在４名の方よりご提出頂いております。７月の夜間例会までに宜しくお願い致します。 

 

本日例会終了後、次年度の親睦委員会を開きますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

次年度より弁当の注文を致しますので、欠席の方は当日の１０時までに私の携帯に連

絡を下さい。宜しくお願い致します。 

 

役員退任挨拶 

会長退任挨拶    寺田寿夫会長 

先ずは先日のクラブ協議会でもお話しさせて頂きましたが、お詫びの言葉 

を申し上げます。 

年度当初より想定はされておりましたが、やはり何度か例会の欠席や早退 

をしなければならない時があり、会員の皆様には大変ご迷惑をおかけしまし 

た。又、その際には工藤副会長、山崎副幹事には代理をお願いし、特に山崎副幹事には何役も代役を務

めて頂き申し訳ございませんでした。 

さて、今年度の委員会活動につきまして、会員組織の会員増強では、地区目標であります２名以上の

純増が達成されました。大貫委員長、並びに委員会、及び会員の皆様のご協力に感謝いたします。 

次に、クラブ運営では、例会の進行や時間調整、出席報告、会報の発行を頂き、プログラムでは理事

会に提出する翌月の予定と当日の調整をして頂きました。何れも毎回の事なので皆様のご尽力に感謝し

ます。又、親睦活動では小島委員長を始め委員会の皆さんが様々な工夫や意見を出し合い、会員の皆さ

んに楽しんで頂けるような企画を立てて頂きました。私が昨年７月の就任挨拶で、親睦を深めながら楽

しいクラブ運営を目指して活動して参りたい、と話させて頂きましたが、まさしくそれを実践して頂き、

有難う御座いました。 

次に、クラブ広報では、小島委員長にロータリーの友等について、様々な内容のご案内をして頂きま

したが、報告の時間の足りない時もあり失礼いたしました。 

次に奉仕プロジェクトでは、概ね例年通りの活動だと思いますが、国際奉仕に於いて、当クラブでは、

初めて長期交換留学生を受け入れました。関野幹事と毛利委員長の娘さんのお宅でお世話して頂き、そ

れに対し、会員の皆様にも多大なご支援を頂き、有難う御座いました。 

次にロータリー財団、米山記念奨学会については何れも当初の目標を達成する事が出来ました。会員

の皆様のご協力に感謝します。 

次に 会場監督(SAA)について、食事中には BGM を流す、時には例会中の私語には厳しく注意をする。



又、ニコニコボックスの管理と協力をお願いする等、担当して頂きました。実は、このニコニコの目標

額につきましては、達成困難な金額を私が勝手に決めさせて頂いておりましたが、それを大きく上回る

ご協力を頂きました。改めて渡利 SAAのご尽力と会員の皆様のご協力に感謝します。 

次に会計では、主に出金の管理等をして頂きました。この後、決算事務が残っていますのでもう少し

お付き合いください。 

最後に、事務局の末益さん、通常の事務の他、会報の作成・印刷等、様々な仕事をして頂きました。

今後もよろしくお願いします。 

以上、お詫びと感謝を申し上げましたが、この１年間、なるべく皆さんにご迷惑をかけないよう、特

に、日程調整には努力して参りました。それでも思う様にいかないもどかしさと葛藤しながらも、当ク

ラブの会員の皆様の多大なご理解とご協力の下、本日、阿部年度に引き継ぐ事が出来ます事、改めて感

謝を申し上げまして退任の挨拶とさせて頂きます。 

本当にありがとうございました。 

 

幹事退任挨拶    山崎恭弘副幹事 

 １年間度々代理で私が幹事を務めさせて頂きまして申し訳ございませんでした。 

関野幹事の郵便局は小さいものですから、従業員の動きひとつでどうしても休ま 

ざるを得ない場合がありましたので、皆様にご理解頂き有難うございます。 

 

ＳＡＡ退任挨拶    渡利千里ＳＡＡ 

 １年間会場監督をやらせて頂きまして色々と勉強になりました。２０年前にもやっ 

たことがありましたが、今回は年を取ってからでしたから大変でございました。ＳＡＡ 

はロータリーの例会が秩序正しく運営されるよう監督することが仕事だと思いま 

す。そのため石嶋副ＳＡＡのご協力を得て、例会中の私語を禁じ、例会の気品を高め 

る努力を致しました。それからゲストやビジターがいらした時は温かく迎えることを 

主眼にしました。石嶋副ＳＡＡには席順を考えて頂き本当にありがとうございました。ニコニコＢＯＸについて 

は、奉仕基金の増加を熱心にやったつもりでございます。率先して寄付をして頂いた方が沢山いらして目標 

を大きく上回り有難く思っております。本当に１年間ありがとうございました。これからもどうぞ宜しくお願い 

致します。 

 

タスキ引継ぎ 

 

 

 

 

 

 



ニコニコボックス 

ご芳志の寄金、ありがとうございました。 

  

 

 

お誕生日     ・１４日： 中嶋義雄君  ・１９日：  菊地達之君  ・２６日： 山崎恭弘君  

 ・２７日： 大竹雅夫君   ・２９日： 寺田寿夫君  ・３０日：  伊東寂円君  

 ・３１日： 杉野美左子君   

奥様誕生日    ・１５日： 滝澤ひろ美さん  

 

 

           

￥ 1１,０００ 寺田君   １年間大変お世話になりました。ありがとうございました。 
￥10,０００ 菊地君   ①寺田会長はじめ役員の皆様、１年間御苦労様でした。②先週２次会のあと末益さんに 

お世話になりました。③岩田君より山形の好物をいただきました。 
￥ ５,０００ 小島（律）君  ６/２０元気な女の赤ちゃんが生まれました。孫２人目になりました。 

小島（孝）君  会長・幹事・ＳＡＡ一年間ご苦労様でした。週報に写真が載りました。 
沼野君   寺田会長、関野幹事、渡利ＳＡＡ一年間お世話になりました。最後の例会、欠席で申し訳 

ございません。 
￥ ３,０００  大戸守君（牛久ＲＣ） 本日宜しくお願い致します。 

池田君    ＲＢ会で優勝しました。 
渡利君    １年間大変お世話になりありがとうございました。 

￥ ２,０００ 阿部君    週報に写真が載りました。ようこそ大戸君竜ケ崎クラブへ。 
     糸賀君    週報に写真が載りました。 

石嶋君    今年の弁当係無事終わりました。次年度は若井君です。よろしく。 
島倉君    千秋楽につき１枚。写真ありにつき１枚。 
嶋田君    ワールドカップ決勝トーナメント進出を祈っています。前回バッジ忘れました。 
杉野（訓）君 本年度のニコニコも今日で出し納めです。次年度は本年度以上にハンパない寄附をした 

いと思います。 
毛利君   週報に写真が載りました。 
山崎君   最終例会も代理をさせていただきます。 
伊東君    遅れてすみません。夜間例会お休み申し訳ありません。 

￥ １,０００ 岩田君    週報に写真が載りました。 
坂本君    夜間例会の写真が週報に小さく載りました。 

iiii….                                             i片平君    週報に写真が載りました。 
大貫君    週報に写真が載りました。 

                                                       関口君     週報に写真が載りました。 
                                              海老原君    早退します。 
 
 
 
 
 
 

例会を欠席される方は当日午前 10 時までに若井副ＳＡＡ（電話090-9645-0555）に必ずご連絡ください。 

 

ＲＩ第 2820地区・第 7 分区  竜ヶ崎ロータリークラブ   創立：1959年 11月 25 日 

                  ☆会長・阿部孝義 ☆幹事・小島律子 ☆ＳＡＡ・滝澤健一 
☆ 例会場：常陽銀行竜崎支店２階 〒301-0011龍ヶ崎市横町 4209 電話 0297-62-2112 

☆ 例会日：火曜日・12：30～13：30         URL: http://ryugasaki-rc.org/ 

☆ スポンサークラブ：土浦ロータリークラブ    ☆  姉妹クラブ：仙台東ロータリークラブ 

私は進んで奉仕の資金を提供します 

小計    ２１件 ￥   ６９，０００ 
累計   ６３３件 ￥ 1,８９３,０００ 
 

7 月の記念日、おめでとうございます 

http://ryugasaki-rc.org/

